

Am 10. Und 11. Januar tagten der Verwaltungsausschuss und der Technische Ausschuss unter Vorsitz von Oberbürgermeister Reitemann im Großen Sitzungssaal des Balinger Rathauses. Zu Beratung und Beschlussfassung standen folgende Themen auf der öffentlichen Tagesordnung:

Kanalsanierung und Zustandsbewertungen in Ostdorf, Endingen, Erzingen, Zillhausen und Streichen

In den Stadtteilen Ostdorf, Endingen und Erzingen sollen in diesem Jahr Kanalsanierungen durchgeführt werden. In Zillhausen und Streichen erfolgt die Bestandsaufnahme von Schächten, Detailaufnahmen von Hausanschlüssen sowie Probenahmen und Auswertungen im Rahmen der Eigenkontrollverordnung.

Spenden und Schenkungen im Wert von über 22.200,- Euro

In seiner Sitzung freute sich der Verwaltungsausschuss über Spenden in Höhe von 22.274,- Euro, die unter anderem dem Landeswettbewerb „Schüler experimentieren“, der städtischen Eigenproduktion „Anatevka“ sowie einzelnen städtischen Kindergärten und der Feuerwehr zu Gute kommen.

Balinger Sportlerehrung 2015

Gold, Silber und Bronze für Balinger Sportlerinnen und Sportler

Wie auch in den Jahren zuvor werden am 25. Februar diesen Jahres erfolgreiche Sportlerinnen und Sportler, Vereinsfunktionäre sowie Übungsleiterinnen und Übungsleiter mit einer Sportlermedaille oder einer Urkunde der Stadt Balingen ausgezeichnet. Viele Spitzenplatzierungen von der Bezirks- bis hin zur Bundesebene in der gesamten Bandbreite der Einzel- und Mannschaftssportarten beweisen, dass sich die Sportlerinnen und Sportler in besonderer Weise um den Sport in Balingen verdient gemacht haben. Der Verwaltungsausschuss stimmte den aufgrund der Ehrungsrichtlinien erarbeiteten Vorschlägen der Verwaltung zu. Die Sportlerehrung findet am 25. Februar um 18.30 Uhr in der SparkassenArena Balingen statt.

Knapp 2.500 Besucherinnen und Besucher bei „Anatevka“

Mit gut 10 Prozent mehr Besucherinnen und Besuchern gegenüber der „Fledermaus“ im Jahr 2012 zeigte sich Oberbürgermeister Reitemann mit der Eigenproduktion „Anatevka“ sehr zufrieden. Die veranschlagten Ausgaben blieben erfreulicherweise um ca. 11.200 Euro unter dem Planansatz, sodass sich der Zuschuss-

bedarf um rund 10.000 Euro verringerte. Ob die Stadt auch im Jahr 2016 eine Eigenproduktion organisiert, ist allerdings offen: Zuvor bedarf es der endgültigen Entscheidung des Gemeinderates, ob 2016 eine große Kunstaussstellung stattfinden wird.

Jagdbezirke in Balingen und Heselwangen werden neu verpachtet

Der Verwaltungsausschuss hat in seiner Sitzung der Verpachtung der drei Jagdbögen der Kernstadt Balingen einschließlich Heselwangen einstimmig zugestimmt. Die Verwaltung rechnet mit jährlichen Pachteinnahmen aus den drei Balingener Jagdbögen in Höhe ca. 5.050,- €.

Die nächste Sitzung des Verwaltungsausschusses und des Technischen Ausschusses findet am

[Dienstag, 10. März und Mittwoch, 11. März um 17.00 Uhr](#)

im Großen Sitzungssaal des Balingener Rathauses statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.

Sofern Sie den [städtischen Newsletter](#) beziehen (kann auf der Startseite der städtischen Homepage abonniert werden) erhalten Sie automatisch die Tagesordnungen des Gemeinderates und seiner Ausschüsse sowie die Presseberichte zu den Sitzungen.